

RCEME GEMRC

Adj Robert "Stewie" Stewart

Après 27 années de services au sein des Forces armées canadiennes (FAC) dont plus de 20 années au sein du Corps du génie électrique et mécanique royal canadien (GEMRC), l'adj Stewart prendra sa retraite le 14 avril 2023.

L'adj Stewart a commencé sa carrière militaire en tant que fantassin le 6 août 1996 à Halifax, Nouvelle-Écosse. Il a suivi l'entraînement de base et a par la suite été à l'école de combat du PPCLI où "le soleil brille toujours", selon le commandant de l'école. Suite à son passage à l'école de combat, le soldat Stewart est envoyé en Bosnie de juillet 1997 à janvier 1998. Après ce déploiement, le sdt Stewart a été affecté à l'école d'infanterie de Gagetown, au Nouveau-Brunswick, en 1999, et a été rapidement promu au grade de cplc en 2002. Voyant que l'herbe est plus verte de l'autre côté, il a changé de métier et est devenu technicien en matériaux en avril 2003. Le cpl Stewart a donc rejoint le centre d'excellence de l'école du GEMRC à Borden, Ontario. Après avoir terminé le cours de technicien en matériaux, le cpl Stewart a été affecté à la BFC Kingston pendant deux ans, déployé en Afghanistan, puis affecté à la 14e Escadre Greenwood pour une autre période de deux ans. Promu à nouveau au grade de cplc en juin 2008, il a été affecté à la maison-mère du 2 Svc Bn à Petawawa, Ontario, pour encadrer les leaders de demain en formant l'esprit des tout nouveaux NQ4. Pendant cette période, il a été déployé en Afghanistan pour la deuxième fois en 2010. À son retour de déploiement, le cplc Stewart a été affecté en juillet 2012 à la FOI X, où il a accompli toutes ces tâches secrètes. Le sgt Stewart a été promu au grade de sergent en 2013 et affecté au LSS de la BFC Kingston, où il a rempli les fonctions de commandant de la section des matériaux. Promu à nouveau au grade final d'adjudant en 2019, il est affecté à l'école du CFSP à Kingston, en Ontario. L'adj Stewart y est employé en tant qu'instructeur et



WO Robert "Stewie" Stewart

After 27 years of service with the Canadian Armed Forces (CAF), including 20 years in The Corps of Royal Canadian Electrical and Mechanical Engineers (RCEME), WO Stewart will retire on 14 April 2023.

WO Stewart started his military career as an infantryman on 6 August 1996 in Halifax, Nova Scotia. He completed basic training and went off to PPCLI Battle school where the "sun is always shining" according to school commandant. Upon completion of Battle School Pte Stewart was shipped off to Bosnia July 1997 – January 1998. Following this deployment Pte Stewart was posted to the Infantry School in Gagetown, New Brunswick in 1999, and was quickly promoted to MCpl in 2002. Finally seeing the grass is greener on the other side, he transferred to Materials Technician in April 2003 and then Cpl Stewart was off to the centre of excellence at the RCEME School in Borden, Ontario. Upon completion of Materials Technician courses, Cpl Stewart was posted to CFB Kingston for two years, deployed to Afghanistan then posted to 14 Wing Greenwood for another two years. Promoted back to MCpl in June 2008 and posted to the mother ship of 2 SVC BN in Petawawa, Ontario, mentoring the leaders of tomorrow by shaping the minds of the brand new QL4's. During this time, he was deployed to Afghanistan for a second time in 2010. Upon return from deployment, MCpl Stewart was posted July 2012 to JTF X where he completed all those secret things. Sgt Stewart was promoted to Sgt in 2013 and posted to LSS in CFB Kingston filling IC in Materials Section. Promoted again to his final rank of WO in 2019 and posted to PSTC school in Kingston, Ontario. There WO



Arte et Marte

RCEME GEMRC

adjutant de cours pour la formation sur les environnements hostiles (HET) pour les employés d'Affaires mondiales Canada, la formation IPT pour les membres des FAC qui se déploient et le cours d'observateur militaire des Nations Unies (UNMO). L'adj Stewart prévoit rester à Kingston, Ontario, où il travaillera dans son atelier sur des projets de sa propre conception ou ceux de son épouse Janice. Il s'occupera de la restauration d'une Firebird de 1967 et fera des voyages de détente dans l'Est pour rendre visite à sa famille et à ses petits-enfants.

Nous souhaitons à Stewie, à Janice et à leur famille tout le succès possible dans leurs projets futurs. Les histoires, les anecdotes cocasses et/ou les meilleurs vœux sont les bienvenus et peuvent être envoyés à l'adjum Edwin Pinorac (PSTC) à Edwin.Pinorac@forces.gc.ca. Il n'y aura pas de dîner de départ dans la dignité (DDD).

Stewart was employed as both instructor and course WO for Hazardous Environment Training (HET) For Global Affairs Canada employees, IPT training for CAF members deploying and United Nations Military Observer course (UNMO).

WO Stewart plans to remain in Kingston Ontario where he will work within his shop on projects of his own design or that of his wife Janice. He will be busy restoring a 1967 Firebird and taking R&R trips out east to visit family and his grandchildren.

We wish Stewie, Janice and their family all the best in their future endeavors. Stories, humorous anecdotes and or best wishes are requested and can be sent to MWO Edwin Pinorac (PSTC) at Edwin.Pinorac@forces.gc.ca. A departure with dignity (DWD) luncheon will not be held.



Arte et Marte